# 周辺再開発等に10億円を超える巨額資金を投ずるとのこと。 市民交流センター建設・旧ヨーカドービルの取得再生・塩尻駅

最近思うこと





藤森四郎さん

られるところである。 市街地の活性化も必要と思う。しかし過 多額の税金を投ずるとの計画、その成果 投じられてきたがその効果はどうであっ 去同地域には同様な名目で多額の費用が |整備だという。確かに市としての顔 「中心市街地活性化」 情勢変化があったにせよ反省させ 再度箱物を主体に 「塩尻市の顔」

だきたいと願うものである よう真剣に意見を交わし、 や将来の財政はどうなるか心配でならない。このような事に限ら 希望するとともに、塩尻市発展の為にも正しい方向に導いていた 市の方向を決める市議会・理事者双方が将来に禍根を残さぬ 市民にも納得・理解の得られる説明を

### 市 民 の 声

ら政治主導になっているやに思われる。天下り廃止、ムダ事業の 自民党から民主党に政権がかわって以来、どことなく官主導か 行政のチェックを にあって、当塩尻市はどうだろう。 見直しと様変わりしようとしている日本

をする議員がいるものの、 託を受け、行政のチェックをするはずな を起こしているようだ。議会は市民の負 エスマンになってしまっている。 のに、現在の議会は一部には正当な行動 交流センター問題を中心に流れが異変 結果的にはイ

町区 降幡禎男さん

松本では、 されないのだろう。こんな状況では第二の夕張になりかねない がらみの事業は不透明なものばかりだ。なぜ議会機能が十分果た 市民のための行政のチェックを厳しく行ってほしいものだ。 ダメなものはダメと言えないのだろうか。交流センター 町会長たちの提言で議会改革が進む。形だけの改革で

9月定例会の予定

開会日

一般質問

委員会審査

閉会日

8月19日

26日 27日

30日

31日

2日

3日

6日

7日

8日

会議の日程は変更になる場合が

間近になりましたら議会事務局へ お問い合わせください。

(ホームページでもお知らせしています)

TEL (0263) 52-0280 (内線1411) URL http://www.city.shio.jiri.nagano.jp

9月10日

あります。

議会事務局

9月1日

## 議会基本条例

特別委員会活動

報告

ねています 会への提出を目指し議論を重 の制定を目指すことを目的と して設置され、 この議会基本条例は、 本委員会は、 本年12月定例 議会基本条例 現在、

全国の都道府県を含め、10以 上の地方議会で制定され、



議会基本条例特別委員会

内容のものがほとんどです。 の役目をあらためて定義する どが条例に盛り込まれ、 会の実施、 議員間の自由討議、 この条例は、塩尻市の意志 議 議決事項の拡大な 議会の活動原則 議会報告

条例化に向けて議論を深めて 磨が大切」など、塩尻市の将 を高めあって、提案し、力を 強化が必要」「議員として質 介すると「議会の情報が正し 全般に関して議論を進めてい 作りに先立ち、議会のあり方 つける」「議会として切磋琢 「市長に対する議会の立場の 現在、当委員会では、 各委員の意見を一部紹

ます。 来の議会像を模索しながら、 く市民に伝わっていない」 ップするための条例です。 するために、議会がパワーア それを議会として市政に反映 決定に市民の声をより反映し、

### 

金子 ○古畑 石井 森川 雄三 新吾

中原巳年男





すことが求められている。 議員は個人の主義主張を通

分もの時間を市長に与えた。 何のための主張か。明解に! 悩む一場面があった。ジレン ある。個人と会派との狭間で 性を出していくのが一般的で を問われるだろう。 なければ、 をついた、 議員としての質問はもっと的 ような質問方法があり最大フ 施策方針演説の機会を与える う議員が多かったが、 マをどう解決したらよいか、 政策の議論をし、一定の方向 市長の政治姿勢について問 議会では、会派に所属して 姿勢を問うもので 議員としての資質

見直しや変更を迫るものであ 問いただし、説得し、 じめ調べ、その上で執行部を 議員は、案件についてあらか 間一般の質疑応答とは違う。 の評価はいかに。 傍聴席は「満員御礼」。 る。さて、 議会における質問とは、 般質問の初日 政策の